

Radfahrverein Etelsen e.V.

Mitglied im Bund Deutscher Radfahrer



Liebe Radsportfreunde,

am Samstag, den 1. Juli 2023 hat unser **3. ALTHERREN - RADBALL Turnier** um den **Heiner-Abbetmeyer-Pokal** in der Grundschulsporthalle Etelsen stattgefunden. Durch die Corona-Pandemie hat dieses Turnier leider drei Jahre lang nicht stattfinden können.

Folgende zwölf Radballspieler gingen an den Start: Udo Mithöfer (RTC Merkur Hildesheim), Detlef Lachky und Stefan Wizorek (TSV Barrien), Siggie Langemeyer (RSV Bramsche), Peter Bohm (RV Lüblow), Thomas Weißel und Stephan Kupke (RV Schorf-Oberneuland), Hagen Löser (Duiven/NL) sowie Christian Junge, Tobias Steffens und Stefan Vesper (RV Etelsen). Beim Kampfgericht unterstützte uns unser Sportkamerad Joost Cyriacks.

Die zusammengestellten Mannschaften spielten zunächst in einer einfachen Runde jeder gegen jeden, danach folgten die Platzierungs- und Finalsplele. Die Vorrunde begann mit zwei Unentschieden, erst ab der dritten Partie konnte sich eine Mannschaft knapp behaupten. Insgesamt waren die Spiele sehr ausgeglichen, sowohl für die Zuschauer als auch für die Spieler war es schwer einzuschätzen wer am Ende die Nase vorne haben wird.

Nach einer Punkteteilung im ersten Spiel konnten Tobias Steffens und Pokalverteidiger Peter Bohm die folgenden vier Vorrundenspiele für sich entscheiden und gewannen die Vorrunde deutlich.

Nach einer kurzen Pause ging es mit dem Halbfinale weiter. Das erste Halbfinale bestritt die führende Mannschaft um Peter Bohm und Tobias Steffens gegen den viertplatzierten der Vorrunde, Christian Junge und Detlef Lachky. Beide Teams belauerten sich eine Weile bis es zu dem einen, entscheidenden Fehler kam. Christian Junge und Detlef Lachky konnten die Partie mit 1:0 für sich entscheiden und zogen ins Finale ein, was gleichzeitig bedeutet, dass es wieder neue Namen auf dem Pokal geben wird.

Das zweite Halbfinale bestritten die zweitplatzierten der Vorrunde Stefan Vesper und Thomas Weißel gegen das drittplatzierte Team Udo Mithöfer und Stephan Kupke. Die Zuschauer sahen ein spannendes und kampfbetontes Spiel welches keine der beiden Mannschaften in der regulären Spielzeit für sich entscheiden konnte. Mit viel Spielerfahrung aus langjähriger Bundesligazugehörigkeit konnte sich unser Lokalmatador mit seinem Partner letztlich knapp mit 4:3 durchsetzen.

Damit stand das Finale fest, doch bevor dieses ausgetragen wurde, wurden die Platzierungsspiele ausgetragen. Beim Spiel um Platz 5 setzte sich die Mannschaft Stefan Wizorek und Siggie Langemeyer, ältester Spieler um den Heiner-Abbetmeyer-Pokal, klar mit 5:1 gegen Hagen Löser und Rene Rath dur

Radfahrverein Etelsen e.V.

Mitglied im Bund Deutscher Radfahrer



Das Spiel um den dritten Platz bestritten Peter Bohm und Tobias Steffens gegen Udo Mithöfer und Stephan Kupke. Auch diese Begegnung war sehr eng, nach einer sehr guten Tagesleitung konnte die Mannschaft Peter Bohm und Tobias Steffens diese letztlich mit 5:4 für sich entscheiden.

Das Finale bestritten die beiden Halbfinalsieger, Stefan Vesper und Thomas Weißel gegen Christian Junge und Detlef Lachky. Hierbei kam es zu einem Partnerduell, denn Christian und Stefan formen seit Jahren die erste Mannschaft im Verein. Stefan hat jedoch seinen Rücktritt aus dem Oberliga-Spielbetrieb angekündigt und möchte sich nunmehr dem Alt-Herren-Radball widmen. Man sagt wohl, das sind die Spieler, die mit einem Krückstock kommen.

Zurück zum Finale. Stefan Vesper und Thomas Weißel fanden gut in die Partie und lagen zur Halbzeit deutlich mit 4:0 vorn. Dann aber kamen Christian Junge und Detlef Lachky doch noch gewaltig heran. Es stand auf einmal nur noch 5:4 und es waren noch 30 Sekunden zu spielen. Was macht das Team Vesper / Wessel? Sie spielen ihren Ausball in die Mitte des Feldes und geben der Mannschaft Junge / Lachky eine Chance sich den Ball zu ergattern.

Nun gab es tatsächlich noch auf der linken Seite, einen Meter von der Mittellinie und vier Meter vom Tor entfernt einen Freischlag. Da müsste es doch für Christian ein Leichtes sein, den Ausgleich zu erzielen. Aber nein, statt hinten in den Winkel zu schießen entschied er sich für vorne, doch damit hat sein bisheriger Spielpartner gerechnet und hielt das Tor sauber. Der erste Pokalgewinn für die Mannschaft Stefan Vesper und Thomas Weißel, herzlichen Glückwunsch für die konstante Leistung im Turnierverlauf!

Bisherige Sieger des Heiner-Abbetmeyer-Wanderpokals

2018 Roland Schmidt Merkur Hildesheim / Jürgen Schröter RV Etelsen

2019 Peter Bohm / Volkmar Stark RV Wanderlust Lüblow

2020, 2021 und 2022 ausgefallen wegen der Corona Pandemie

2023 Stefan Vesper RV Etelsen / Thomas Weißel RV Schorf-Oberneuland

Im Anschluss des Turniers wurde dann die Siegerehrung mit der Übergabe des Wanderpokals an die Siegermannschaft durchgeführt. Bei einer gemütlichen Abschlussfeier konnte noch lange über das eine oder andere gesprochen werden.

Mit sportlichen Grüßen

Radfahrverein Etelsen e.V.